
岡崎さくらライオンズクラブ6月活動報告

6月第一例会　（里山保絆の森例会)

今年度最後のアクティビティ例会として絆の森で居ました。天気もよく岡崎市環境保全課の

かたにきていただき、少しお話をしていただいた後クラブ会員全員で草刈りをいたしました。

これからも、この様なアクティビティ例会を続けたいと思いました。

6月第二例会（最終例会)

６月第二例会は今年度最後の例会でした。最後の例会なのに三名の退会者がでました。

さびしい例会でした。次年度は会員増加に頑張りたいとおもっております。また、ＰＲ委員会

としてはこれが最後の委員会報告となります。岡崎ＬＣの会報担当者、委員の皆様には大変お世話

になりました。また、岡崎さくらＬＣ幹事、ＰＲ委員長は心より感謝いたしております。

この一年間ありがとうございました。


